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Aos seis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e quarenta minutos, por
meio da plataforma Conferência Web, da RNP, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da Uned, Saulo
San>ago Bohrer, os membros do Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos:
Rebeca Cardozo Coelho, Chris>ane Rocha Pereira, Patrícia Haryella Aman>no Manso, Francisco Moyses
Carvalho Neto, Adriano GaCo Lemos de Souza; membros eleitos >tulares: Ana Carolina Ferraz dos
Santos, Arlene Vieira Trindade, Luciana Ferrari Espíndola Cabral e Mariana da Silva Lima. Desta forma,
foi cons>tuído o quórum exigido pelo ar>go onze do Regimento Geral do Conselho da unidade do
Sistema CEFET/RJ. Pauta proposta para a reunião: 1) Aprovação da ata da 2ª reunião ordinária de 2023Aprovação da ata da 2ª reunião ordinária de 2023;
2) Comissão para a atualização do regimento do CONPUS Comissão para a atualização do regimento do CONPUS; 3) Comissão SEPEX 2023Comissão SEPEX 2023; 4) Atualização daAtualização da
Comissão de Acompanhamento Discente (CADD) do curso de Bacharelado em Sistemas de InformaçãoComissão de Acompanhamento Discente (CADD) do curso de Bacharelado em Sistemas de Informação
da Uned Maria da Graçada Uned Maria da Graça; 5) Informes GeraisInformes Gerais. O Presidente do Conselho saudou os presentes e iniciou a
reunião perguntando se algum conselheiro >nha alguma consideração inicial a fazer. Como não houve
manifestação dos conselheiros, a pauta foi iniciada com o primeiro item, a aprovação da ata da 2ªa aprovação da ata da 2ª
reunião ordinária de 2023reunião ordinária de 2023. Após a verificação de que nenhum conselheiro >nha objeções ou acréscimos
ao texto apresentado, a ata foi aprovada por unanimidade. Saulo prosseguiu com o segundo item da
pauta, Comissão para a atualização do regimento do CONPUSComissão para a atualização do regimento do CONPUS, informando que os conselheiros Beatriz
Mar>ns, Luiz Henrique Ramos e Patrícia Manso se disponibilizaram a par>cipar da referida comissão.
Após a verificação de que nenhum conselheiro >nha alguma manifestação contrária aos nomes
indicados, a comissão para atualização do regimento do CONPUS foi aprovada por unanimidade. O
Presidente do Conselho se disponibilizou a ajudar com o material que estava sendo compar>lhado
entre as outras Unidades; informou que a comissão seria oficializada através de ato pela Direção da
Unidade e que na próxima reunião ordinária apresentariam um relatório com a proposta de alteração
do regimento para ser apreciado pelo Conselho. A conselheira Beatriz Teixeira acessou a sessão após o
término do primeiro e segundo itens da pauta e não par>cipou das votações. Saulo iniciou o item três
da pauta, Comissão SEPEX 2023Comissão SEPEX 2023, explicando que os representantes indicados seriam portariados pela
Direção-Geral. Rebeca falou sobre a SEPEX e as a>vidades que seriam realizadas pela referida comissão;
disse que os nomes dos representantes seriam enviados para a DIREG antes das férias dos docentes
para que a portaria fosse providenciada; explicou que ela seria a Presidente da Comissão, como no ano
anterior, e pelos Coordenadores de Curso da Uned.Maria da Graça. A Gerente Acadêmica falou que a
SEPEX seria centralizada no bloco F, que teria acessibilidade através do elevador que estava em fase
final de instalação; pediu para que acompanhassem a abertura das inscrições no espaço da extensão no
site do Cefet/RJ e que, no retorno das férias, as Coordenações começassem a fazer o planejamento do
que seria apresentado neste ano. Luciana lembrou que >nha feito parte da Comissão do ano passado e
perguntou se poderia fazer parte da Comissão deste ano, como representante da Extensão. Rebeca
falou que a par>cipação das representantes da Extensão e da Pesquisa seriam muito importantes na
Comissão e perguntou se a conselheira Mariana também gostaria de par>cipar. Mariana disse que
gostaria muito de par>cipar, mas pediu que fosse enviado um calendário com as demandas, pois estava
envolvida em vários compromissos de trabalho. Rebeca disse que enviaria um calendário após as férias;
explicou algumas ações que seriam realizadas e experiências passadas na comissão do ano passado;
falou que a representante da Pesquisa poderia colaborar dentro das suas possibilidades e informou que
seriam acrescentados os nomes das conselheiras Luciana e Mariana na comissão. Saulo explicou que
normalmente a Comissão é composta pelos representantes dos colegiados e setores ligados à
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organização da SEPEX e agradeceu pelas conselheiras terem se voluntariado a par>cipar. O Presidente
do Conselho prosseguiu a reunião com o item quatro da pauta, atualização da Comissão deatualização da Comissão de
Acompanhamento Discente (CADD) do curso de Bacharelado em Sistemas de Informação da Uned MariaAcompanhamento Discente (CADD) do curso de Bacharelado em Sistemas de Informação da Uned Maria
da Graçada Graça, explicando que a DIREN e DIREX >nham decidido que a formalização da Comissão seria por
ato da Direção da Uned e não mais por portaria da DIREG. Rebeca informou a nova reformulação da
comissão: Ronilson Pinho (Presidente), Leandro Samyn e Félix Barros. Saulo passou para o item cinco da
pauta, informes geraisinformes gerais, informando que, após a realização dos processos de compra com os recursos
des>nados para a Unidade, >nha ocorrido uma liberação de acréscimo de dez mil reais para diárias e
passagens; disse que, como era uma pequena verba, o valor seria executado de acordo com a ordem de
apresentação dos pedidos dos interessados; lamentou a escassez de verba para as diárias e passagens e
disse que esperava uma melhoria no orçamento em dois mil e vinte e quatro. Luciana agradeceu a
atenção dada ao assunto levantado na reunião anterior sobre diárias e passagens e disse que esperava
que a ins>tuição fosse bem representada nos eventos de pesquisa e extensão no próximo semestre.
Nadamais havendo a tratar, o Presidente do CONPUS agradeceu o empenho de todos na execução das
a>vidades administra>vas e acadêmicas; desejou boas férias aos docentes e deu por encerrada a
reunião às quatorze horas e dois minutos. 

Rejane Gomes Cordeiro

Secretária do Conselho da Uned Maria da Graça

Saulo Santiago Bohrer

Presidente do Conselho da Uned Maria da Graça
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